
 

学校運営協議会 会議実施報告書 

 
 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１項に

基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  岐山高等学校学校運営協議会  （第１回） 

 

２ 開催日時  令和３年 ６月８日（火） １０：００ ～１２：００ 

 

３ 開催場所  岐山高等学校 会議室 

 

４ 参 加 者  会  長  河﨑 哲嗣  岐阜大学教育学部数学教育講座 准教授 
                副 会 長    井關 敦子  岐阜大学医学部母性看護学教授 

                委  員    増田 勝美  長良東地区自治会連合会長 

          内田 真樹  長良東民生委員・主任児童委員 

                            若井 悟   岐山高等学校元同窓会長 

              小林 恵美  岐山高等学校ＰＴＡ３年学年委員長 

 

              学 校 側    園部 栄子    校長 

                         上山 順子    事務部長 

小林 雅彦    教頭 

                            木澤  朗  教頭 

                            川口  晋   教務主任 

              可知  誠    生徒指導主事  

                            美濃輪智彦    進路指導主事 

              竹中  諒  探究部長 

              藤井 智大  記録（教務部） 

 

５ 会議の概要（協議事項） 

 

 （１）学校運営協議会について 

    

 （２）学校経営計画（マニュフェスト）および団体徴収金及び学校預り金について 

   

 

（３）スクールポリシーの策定について 

 

意見１：スクールポリシーは、新しいものを作るのでなく、今までの学校の方針を踏襲しつ

つ、ミニマムチェンジしていく方針で良いと思う。 
 

 

 



 （４）目指すべき学校像（岐山高校や岐山高生に期待すること） 

 

    意見１：勉強だけではない力が社会や地域で必要となると思う。地域行事のボランティアに 

        参加した岐山高生は挨拶や礼儀やコミュニケーション能力があった。このような力

を岐山高生に期待する。 

 

 

    意見２：高校は小学校や中学校とは違うが、自治会と高校が協力して地域と高校が継続的に

関わることができるとよいと思う。 

 

    意見３：探究活動など学校の特色を新聞、テレビ、自治会だより、地元の広報誌などにより 

        効果的にＰＲするとよいと思う。 

       ⇒探究活動に加えて、自然科学部など学校の特色ある活動を幅広く広報していく予

定である。昨年からＨＰを見やすく魅力的に改善し、教育活動や生徒の姿を多く

紹介している。 

 

意見４：自分で考えて、自分で行動する力が必要であると思う。 

 

    意見５：大学生で自分の地元のことをあまり知らない学生が多い。高校時代から自分の地元 

        のことを理解するようなふるさと教育も必要であると思う。 

  

６ 会議のまとめ 

 

第１回学校運営協議会では、学校運営委員会の運営制度や年間スケジュールについて理解してい

ただき、全委員より今年度の学校経営計画（マニュフェスト）、徴収金及び学校預り金について承

認が得られた。 

 

今後は岐山高校の特色ある教育活動や誇れる点を積極的に広報するとともに、今回の意見も踏ま

えて、今まで築いてきた岐山高校の方針をスクールポリシーという形で構築していく。 


